

カメラレポート

あつい夏の思い出いっぱいいつくりました

夏ならではのさまざまな行事をとおして、みんなでいっぱい汗をかき、楽しい時をすごし、地域の絆を深めあいました。

8/4
(日)

高取まち協 稲田川樹木看板設置

稲田川沿いの自然に親しむため、子どもたちが地域の人と川沿いの樹木を調査し、手作りの看板をとりつけました。名札をむねに誇らしげな木々を見に歩いてみては!



▲「あつ、セミを見~つけ!」「おじさんがとってあげよう!」



▲この木、何の木?



▲こんな看板つくったよ

8/4
(日)

港小学校区おやじの会 港地域交流会

地域ぐるみで子どもたちを守り育っていくためには顔見知りをたくさんつくらなくちゃ!
交流の一夜、世代を超えて親睦を深めました。



▲「フルフルズ」のバンド演奏“みんなのってるかーい!” “イエーイ!”



▲お父さん大活躍!
汗だくのバーベキュー

8/10
(土)

飛翔の会 翼テント村

翼小学校の校庭でキャンプ体験をしました。外でご飯をつくりたりテントで眠ったり。日ごろできない経験を親同士・子ども同士で交流を深めながら、充実した1泊2日を過ごしました。



▲流しそうめんの台もみんなで手づくり



▲7月の「トウモロコシ狩り」で
収穫したトウモロコシを使って
コーンスープ作り



▲五右衛門風呂の準備